

In der Kita Sonnenschein wird Marmelade nicht einfach gekauft – wir machen sie selbst!
Alles beginnt im Garten, wo die Kinder mit Körbchen frische Früchte pflücken.
Zurück in der Küche werden die Früchte gewaschen, geschnitten und gemeinsam mit etwas Zucker in einen großen Topf gegeben. Dann darf gerührt, geschnuppert und beobachtet werden, wie aus den Früchten nach und nach leckere Marmelade wird. Wenn sie fertiggekocht ist, wird sie vorsichtig in Gläser gefüllt und alle freuen sich auf morgen, denn dann kommt sie aufs Frühstücksbrot.